



# Izquierda Caviar de ConVENCIÓN

**✓** Congresista oficialista sostiene que países desarrollados presionan a cancilleres como García Sayán y Rodríguez del Mar.

**La firma de la Convención fue impulsada durante el Gobierno Interino de Valentín Paniagua en el 2000, sin ningún resultado. Y nuevamente es promovida durante el gobierno de Toledo mediante sus ministros de Relaciones Exteriores. Detrás de quienes habría millonarios intereses por parte de grandes potencias, las cuales se beneficiarían con las 188 millas que perdería nuestro país.**

**Por: Pilar Talledo Flores y José Ventocilla**

De 200 millas a 12 millas serían reducidas si el Perú suscribe la Convención de las Naciones Unidas sobre el De-

recho del Mar (Convemar), es decir los peruanos perderemos 188 millas, 800 mil kilómetros cuadrados del mar de Grau, para favorecer a las demás naciones que integran dicha convención.

Sin embargo, no sólo las autoridades de este gobierno, sino del gobierno interino parecen no comprender las implicancias de tal adhesión. Al respecto, LIBERACION obtuvo el oficio RE (DFL-AMA) N° 3-0/115 del 20 de setiembre de 2001, en donde el ex ministro, Diego García Sayán, reiteró su pedido al Congreso de la República para que el Perú se adhiera a la Convención.

De este modo, el también integrante de la 'Izquierda

caviar' le solicita al entonces Presidente del Legislativo, Carlos Ferrero Costa, que se retome el proceso de suscripción que fue sometido por el ejecutivo al Parlamento para su respectiva consideración.

**'Izquierda Caviar' aprueba el país**

Consultada al respecto, la congresista Julia Valenzuela (PP), miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso calificó de oportunistas a los integrantes de esta agrupación. "La Izquierda Caviar está arruinando al país. La ratificación del pedido del ex canciller para la suscripción a la Convención muestra algún interés, quizás porque pertenece a la

# El mar está detrás de la Convención del Mar

**✓** Congresista oficialista sostiene que países desarrollados presionan a cancilleres como García Sayán y Rodríguez del Mar.

**Comisión Andina de Juristas**

Asimismo, se refirió al gobierno de Valentín Paniagua, porque en dicho periodo se insistió con la firma del tratado. "Quién es el (Paniagua) que siendo gobierno de transición se tomó tales atribuciones", agregó la parlamentaria.

"Detrás de la firma del convenio están los países desarrollados. EEUU no ha firmado, pero quiere que Perú sí suscriba, para que se beneficie junto con los otros países miembros con las riquezas ictiológicas, petróleo y vacuamientos mineros de nuestro mar", acotó Valenzuela.

**Canciller favorece Convemar**

Para la legisladora, personajes como Javier Pérez de Cuéllar están siendo utilizados. "Tal vez lo han sorprendido", sostuvo, tras señalar que en el caso del canciller es diferente porque él (Rodríguez Chuidros) está promoviendo la aprobación del tratado cuanto antes.

Tras la postergación de la aprobación de Convemar para la próxima legislatura, el Canciller dijo que su cartera considera importante tal adhesión, para que las 200 millas marinas peruanas tengan una seguridad jurídica otorgada del derecho internacional vigente, además que per-

mitirá asegurar nuestros límites con Chile.

Es menuda que este convenio provea nuestro territorio. Estoy cansada de los tratados y arbitrarios porque el Perú siempre pierde su soberanía", apuntó la legisladora, recordando todas las guerras que terminaron por quitarle a nuestro país gran parte de su territorio.

La parlamentaria oficialista dijo que se profundará a discutir nuestro mar sin ningún beneficio para el Perú, ya que los demás países tendrán acceso a nuestras 188 millas, aun los países mediterráneos. Así es que aquellos que apoyen este tratado, cometerán traición a la patria'.